

Zertifikat

telc Deutsch C2

Europaratsstufe C2 · Council of Europe level C2

Bergaliyeva

Name

09.12.1994

Geburtsdatum

Leila

Vorname

Aktobe / KZ

Geburtsort

Schriftliche Prüfung

- Leseverstehen
- Hörverstehen und Schreiben
- Schriftlicher Ausdruck

84,0 / 120 Punkte

31,0 / 40 Punkte

30,0 / 40 Punkte

23,0 / 40 Punkte

Mündliche Prüfung

33,0 / 40 Punkte

Summe

117,0 / 160 Punkte

Prädikat

Befriedigend

Datum der Prüfung

17.09.2021

Teilnehmernummer

0151099

Datum der Ausstellung

04.11.2021



Geschäftsführer

SPRACHENATELIER BERLIN (ISK) GmbH
Institut für sprachen und kultur

Frankfurter Allee 40
10247 Berlin

Prüfungszentrum

Mit erfolgreichem Abschluss der Prüfung **telc Deutsch C2** hat der Prüfungsteilnehmer bzw. die Prüfungsteilnehmerin nachgewiesen, dass er/sie fähig ist,

- praktisch alles, was er/sie liest oder hört, mühelos zu verstehen,
- Informationen aus verschiedenen schriftlichen und mündlichen Quellen zusammenzufassen und dabei Begründungen und Erklärungen in einer zusammenhängenden Darstellung wiederzugeben,
- sich spontan und sehr flüssig und genau auszudrücken und auch bei komplexeren Sachverhalten feinere Bedeutungsnuancen deutlich zu machen.

Das Zertifikat **telc Deutsch C2** entspricht dem Niveau C2 des *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens für Sprachen*.

telc Prüfungen werden zentral erstellt und weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und ausgewertet. Diese Urkunde ist nur gültig mit dem Prägestempel der telc gGmbH und mit Stempel sowie Unterschrift des von telc lizenzierten Prüfungszentrums bzw. der Prüfungsinstitution.

telc Deutsch C2 demonstrates the candidate's ability to

- understand with ease virtually everything heard or read,
- summarise information from different spoken and written sources, reconstructing arguments and accounts in a coherent presentation,
- express him/herself spontaneously, very fluently and precisely, differentiating finer shades of meaning even in more complex situations.

telc Deutsch C2 corresponds to Level C2 of the Common European Framework of Reference for Languages.

telc examinations are set centrally and are carried out and marked according to standardised criteria.

This certificate is only valid if it carries the telc seal and the stamp and signature of the licensed telc examination centre or examining institution.

Folgende Prädikate werden vergeben / *Grades are given as follows:*

| Prädikat Grade | Sehr gut <i>Very Good</i> | Gut <i>Good</i> | Befriedigend <i>Satisfactory</i> | Ausreichend <i>Pass</i> |
|---------------------------|------------------------------|--------------------|-------------------------------------|----------------------------|
| Punkte / Points | 144–160 | 128–143 | 112–127 | 96–111 |

Um die Prüfung zu bestehen, müssen sowohl in der Schriftlichen als auch in der Mündlichen Prüfung jeweils 60% der möglichen Höchstpunktzahl erreicht werden. Dies entspricht 72 Punkten in der Schriftlichen Prüfung und 24 Punkten in der Mündlichen Prüfung.

To pass the examination, the candidate must get at least 60% of the total number of points both in the written and in the oral examination. This means a total of 72 points in the written examination and 24 points in the oral examination.